

校長室だより『一期一会』

令和8年1月23日 (No.11号)

【第3学期始業式】

1月8日（木）、第3学期始業式を実施しました。【「おはよう！」の元気なあいさつ、「チャレンジ・チャレンジ・チャレンジ」、「また明日！」と笑顔で下校】3学期も、子どもたちに意欲的に取り組んでほしいとの願いを込めたキャッチフレーズを伝えました。



【音楽部校内演奏・長原小交流「和太鼓演奏」・全校合唱】

1月19日（月）、音楽集会を実施しました。・音楽部発表「喜びの歌」「インフェルノ」・長原小学校発表「長原大海太鼓」・全校合唱「手をつなごう」「世界中のこどもたちが」音楽部は、本年度最後の演奏になりました。長原小学校との交流学習の一環で和太鼓演奏をしてもらいました。最後の全校合唱は、体育館に子どもたちの歌声が響き渡りました。



【なかよしタイム：なかよし委員会】

1月20日（火）3・4年生、21日（水）2・5年生、22日（木）1・6年生が「なかよしタイム」を行いました。なかよし委員会が企画し、異学年交流として実施しました。昼休みの時間を使って、じゃんけん列車を通して交流を深め、笑顔いっぱいの活動となりました。



学校行事や校外学習、日々の学校生活などを学校ホームページに掲載しています。

(松茂小学校ホームページURL https://school.e-tokushima.or.jp/es_matsushige)